

Le mouvement de solidarité avec Cuba se renforce cet été



La Havane, 3 juillet (RHC).- Le mouvement international de solidarité avec Cuba aura, durant les mois de juillet et d'août , des journées intenses d'activités dans notre pays.

L'on prévoit l'arrivée , pendant ces mois d'été, des brigades « Venceremos », des États-Unis et « José Martí », de l'Europe, de la Caravane des Pasteurs pour la Paix provenant des États-Unis et du Canada, de la brigade latino-américaine et caribéenne, ainsi que de la brigade Juan Rius Rivera, de Porto Rico.

De plus, la septième rencontre régionale Asie-Pacifique de solidarité avec Cuba se tiendra à Hanoï, la capitale du Vietnam qui coïncidera avec le 60e anniversaire de l'indépendance de ce pays asiatique.

Dans des déclarations à notre station de radio, Kenia Serrano, Présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples s'est référée à ce mouvement:

«La brigade « José Martí » sera la première brigade internationale de travail volontaire à arriver à Cuba. Elle le fera le 6 juillet. Ce sera un moment très important dans le cadre de toutes les activités qu'organise l'ICAP tout au long de 2015 à l'occasion de la commémoration de notre 55e anniversaire.

Les chefs des brigades donneront les détails , mais il est important de relever que ces journées de brigades internationales se caractérisera par la position ferme du mouvement de solidarité avec Cuba

contre le blocus. Il salue la décision de notre pays de rétablir les relations avec les États-Unis et il appuie notre attachement ferme aux principes et la déclaration du gouvernement révolutionnaire. Le site de l'ICAP a publié une déclaration du Réseau étasunien de solidarité avec Cuba qui accueille avec une grande satisfaction l'annonce du 1er juillet et qui réaffirme qu'il faut que le Congrès des États-Unis écoute la clameur mondiale qui exige, une fois de plus, qu'il mette un terme à la politique de blocus contre Cuba qui a pour but de provoquer un changement de système politique dans notre pays. La déclaration demande la solidarité du monde avec Cuba et particulièrement aux États-Unis. Elle exige le respect de la souveraineté de Cuba et de son droit de se donner le système politique et économique de son choix ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61306-le-mouvement-de-solidarite-avec-cuba-se-renforce-cet-ete>



Radio Habana Cuba